

encore dans notre pays, pourront comprendre les dangers que leur feront courir les écoles neutres, en réalité protestantes ou impies, et la mauvaise presse. Ce sont là, (avec les conférences sectaires et les nombreuses fêtes publiques organisées le dimanche, pour détourner les populations des offices de l'Église) les deux principaux moyens dont les Protestants, les Juifs et les Francs-Maçons se sont servis pour corrompre la nation française. Si les Catholiques canadiens veulent sauver leur pays, il leur faut, à tout prix, combattre la neutralité des écoles et fonder une presse "intéressante", forte et puissante, pour confondre les calomnies des mauvais journaux et éclairer les populations sur les maux qui leur sont préparés par les publications immorales et impies.

Les faits multiples, relatés dans l'écrit que j'ai l'honneur d'envoyer à Votre Grandeur, contribueront, je l'espère, à faire sortir de leur quiétude, trop de gens, amis de leurs aises et à les décider à la lutte.

Veuillez, Monseigneur, agréer l'hommage du sincère respect avec lequel j'ai l'honneur d'être, de Votre Grandeur:

le très humble et très obéissant serviteur,

E. Camut.

## A TRAVERS LE DIOCESE

### FÊTE DE MONSEIGNEUR L'ARCHEVÊQUE.

— La fête du douzième anniversaire du sacre de Monseigneur l'Archevêque, aura lieu mardi, le 19 mars courant.

A cette occasion, il y aura:

le 18, Séance à l'Orphelinat	2h. p. m.
„ „ au Collège de St Boniface	8h. p. m.
19, Messe pontificale	9½ a. m.
„ Dîner, Adresse	12
„ Réception à l'Hospice Taché	4h. p. m.
„ Séance à l'Académie Ste Marie	8h. p. m.
21 „ au Pensionnat de St Boniface	8h. p. m.

### NOS VISITEURS

— Mgr le Comte Vay de Vaya et Luskod, protonotaire apostolique, a passé quelques jours à l'Archevêché

Ce distingué Prélat était en route pour la Corée où il posera la pierre angulaire de l'Orphelinat qu'il va fonder pour l'édu-